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Aos doze dias do mês de junho de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas e seis minutos, na sala
A-201, no 2º pavimento - Bloco A do Cefet/RJ - campus Itaguaí, foi realizada a terceira sessão ordinária
do Conselho deste Campus, à qual esveram presentes o Presidente, Daduí Cordeiro Guerrieri – Diretor
do campus Itaguaí, a secretária do CONPUS-IT – Débora da Silva Lopes Costa, os conselheiros natos:
Joanes Silva Dias – Gerente Acadêmico (GERAC), Ana Carolina Pires dos Santos - Gerente Administrava
(GERAD), Rodrigo Rodrigues de Freitas – Coordenador do curso de Graduação em Engenharia de
Produção (COENP), Raphael José Elino da Silveira - Coordenador do curso de Graduação em Engenharia
de Mecânica (COEMEC), Luciana de Souza Pereira Valiate – Coordenadora do curso Técnico em
Mecânica Integrado ao Ensino Médio (COCTIM), Rogério Pires dos Santos - Coordenador do curso
Técnico em Logísca (COLOG) e os conselheiros eleitos: Elizabeth Marino Leão de Mello e Gastão Luiz
Videira Garcia Junior – representantes dos docentes, José Luiz Zanon Zon - representante da pesquisa,
Ana Lúcia Dorneles de Mello – representante da extensão, Rulvoney Pereira da Silva Junior -
representante dos administrativos, Daniel Dias Rocha do Amaral - representante dos discentes do médio
e técnico. Ouvinte: Mônica de Barros Tavares. Ausências jusficadas: Fáma Pereira da Rosa Cunha de
Almeida - representante dos administravos. O Presidente confirmou com a secretária se havia quórum
mínimo necessário para o início da reunião e abriu a sessão lendo a pauta. O Presidente deu início ao
Expediente Inicial, Item 1.2 - Aprovação da ata da 2ª Sessão Ordinária de 2024Expediente Inicial, Item 1.2 - Aprovação da ata da 2ª Sessão Ordinária de 2024, abrindo a palavra ao pleno
para considerações sobre a ata. O conselheiro Gastão Garcia solicitou exclusão de uma de suas falas, os
conselheiros presentes foram favoráveis a exclusão da sentença. Não havendo mais alterações, colocou
em votação a aprovação da ata, que foi aprovada pelos conselheiros: Ana Carolina Santos, Luciana
Valiate, Rulvoney Silva, Elizabeth Mello, Gastão Garcia, José Zon, Rogério Santos, Daniel Amaral e o
voto do Presidente. Ordem do Dia, Item 2.1 – Análise do processoOrdem do Dia, Item 2.1 – Análise do processo 23063.005802/2023-7123063.005802/2023-71 sobre a Coordenaçãosobre a Coordenação
de Disciplinas Básicasde Disciplinas Básicas – O conselheiro Gastão Garcia informa que os professores que seriam lotados na
Coordenação de Disciplinas Básicas, caso fosse criada, foram consultados sobre a possibilidade de que a
coordenação fosse criada sem a função graficada para o coordenador, e os mesmos não viram como
problema a coordenação funcionar sem a função graficada. A conselheira Elizabeth Mello quesonou
sobre quais seriam as responsabilidades de uma coordenação que não ganha a função graficada. O
conselheiro José Zon quesonou se na Planilha RAD existe a opção de coordenador sem função
graficada. O Presidente sugere que processo seja encaminhado ao Departamento de Gestão de
Pessoas (DGP) com o quesonamento quanto legalidade de se criar a Coordenação de Disciplinas
Básicas sem a função graficada para o coordenador, e ainda quais seriam suas atribuições e
responsabilidades, como coordenador mesmo sem receber a função graficada. O encaminhamento foi
aprovado pelos conselheiros: Ana Carolina Santos, Luciana Valiate, Rulvoney Silva, Elizabeth Mello,
Gastão Garcia, José Zon, Rogério Santos, Daniel Amaral, Raphael Silveira, Ana Lúcia Mello, Joanes e
pelo Presidente. Item 2.2 – Análise de reestruturação da EPTNM com novos cursos técnicosItem 2.2 – Análise de reestruturação da EPTNM com novos cursos técnicos – o Presidente
explicou que apesar o tulo da pauta ser de novos cursos técnico a discussão também alcançaria a
reestruturação dos cursos já em funcionamento, destacou a importância de redistribuir melhor os
alunos que ingressam para cursar o ensino médio integrado ao curso técnico, hoje se formam 80 alunos
técnicos em mecânicas e a ideia é pensar nas possibilidades aproveitando a estrutura existente e
também em atender as demandas externas por profissionais técnicos. O Presidente destacou que ainda
em começam as consultas para elaboração do PDI 2025-2028, e assim é possível além de pensar na
reestruturação, também na previsão de criação de novos cursos, está prevista também a construção do




